



ENS "Étang d'Assay"

LA STERNE PIERREGARIN

14 juin 2024

Les sternes, parfois surnommées hirondelles de mer, sont des oiseaux aux longues ailes et au vol gracieux. Parmi elles, la Sterne pierregarin se distingue par son cri bruyant et son vol souple et élégant. Cet oiseau migrateur, appartenant à la famille des laridés, est une visiteuse estivale que l'on peut observer sur les bords de Loire. Bien qu'elle soit souvent aperçue le long des rives de la Loire, la hauteur actuelle de la rivière empêche ces oiseaux de nicher. Cependant, l'étang d'Assay offre un lieu de résidence alternatif où quelques spécimens ont été observés.



Le technicien en charge de la gestion de l'étang scrute attentivement les bords de l'étang pour détecter les signes de nidification des sternes. Grâce aux aménagements réalisés sur le site pour préserver la tranquillité des oiseaux, nous pouvons espérer une saison de reproduction réussie pour ces gracieux oiseaux marins.

La présence des sternes pierregarins à l'étang d'Assay souligne l'importance de préserver et de protéger un réseau de zones humides sur le Département. Ces espaces permettent de créer des zones de repli pour la faune, assurant ainsi la survie et la prospérité des espèces migratrices. Les chiens sont interdits sur l'étang d'Assay.

Venez découvrir la magie de la nature sur les étangs classés ENS et admirez ces élégantes hirondelles de mer dans leur habitat estival.